

Ex. 7. (A, B) Replace the following pairs of sentences by sentences with adverbial phrases of result.

Model: The street is very narrow. He won't be able to turn the car.

The street is **too** narrow for him to turn the car.

1. The way to the village was long. I felt hungry again. 2. The heat was oppressive. We did not stay long on the beach. 3. The problem was comparatively easy. I solved it in half an hour. 4. The situation was getting complicated. We could no longer cope with it. 5. The conversation was interesting. The children did not want to go to bed. 6. The noise of the traffic grew loud. I could not sleep. 7. The light was good. She could read the inscription.

Ex. 8. (B, C) Translate the sentences from Russian into English.

1. Машина шла слишком быстро, чтобы я мог рассмотреть лицо водителя. 2. Она говорила так медленно, что мы понимали каждое слово. 3. Я был слишком расстроен, чтобы мама этого не заметила. 4. Он говорил по-английски достаточно хорошо, и мы поняли, что ему надо. 5. В пещере было так темно, что мы не смогли найти выход.

REVISION

Ex. 9. (B) Translate the sentences from English into Russian.

1. There is no need for the steamer to call at Tuapse. 2. It was necessary for him to return immediately. 3. There is no reason for us to change the terms of payment. 4. There was no time for them to examine the goods that day. 5. It is too late for you to go there.

Ex. 10. (B, C) Translate the sentences from Russian into English.

1. Я оставила письма на столе, чтобы мистер Питерс подписал их. 2. Вам необходимо быть здесь завтра в 5 часов. 3. Нам трудно сделать эту работу в такой короткий срок. 4. Детям там совершенно нечего делать. 5. Ей очень трудно перевести эту статью. 6. Очень мило, что вы пришли. 7. Сейчас слишком поздно, чтобы дети шли гулять. 8. С его стороны было невежливо опаздывать. 9. Необходимо, чтобы документы были отосланы сегодня. 10. Ему легко это сделать. 11. Очень важно, чтобы он получил документы на этой неделе. 12. Надеюсь, вы понимаете, что мне очень неудобно оставаться в Лондоне летом. 13. Ему очень легко сделать эту работу. 14. Вашей сестре необходимо повидать его. 15. Все это настолько просто, что каждый может сделать это сам. 16. Текст был слишком трудный, чтобы он мог перевести его без словаря. 17. Нам очень трудно получить эти сведения. 18. Ему будет проще показать вам дорогу туда по карте. 19. Сегодня достаточно тепло, чтобы он шел в школу без пальто. 20. У нас слишком мало времени. Я не смогу тебе все рассказать.